



Communiqué de presse

**PIRELLI MET AU POINT UN P ZERO SUR MESURE
POUR LA NOUVELLE HYUNDAI i30 N**

**UN P ZERO PERSONNALISÉ POUR
HYUNDAI PERFORMANCE N, FRAPPÉ DE L'INSCRIPTION « HN »**

Le fabricant de pneus haut de gamme Pirelli a mis au point une version sur mesure du P Zero pour la nouvelle Hyundai i30 N, spécialement adaptée aux caractéristiques spécifiques de ce véhicule dynamique. Cette variante unique du pneu été Ultra haute performance est de dimensions 235/35 R19. Ce nouveau pneu d'origine est fabriqué dans l'usine haute technologie de Pirelli à Settimo Torinese, en Italie.

Pour identifier le P Zero conçu sur mesure pour l'i30 N, Hyundai Performance N a frappé la paroi du pneu d'une inscription spéciale, « HN ». Ce produit sur mesure est un nouvel exemple de la stratégie « Perfect Fit » mise en place par Pirelli. Selon cette approche, les ingénieurs Pirelli développent des pneus individuels pour chaque modèle, précisément adaptés aux exigences techniques et aux caractéristiques de chaque voiture. Cette stratégie a fait de l'entreprise un leader mondial sur le marché des équipements d'origine, notamment sur les segments haut de gamme et de luxe. La coopération avec Hyundai Performance N ajoute un nouveau constructeur automobile renommé à cet impressionnant portefeuille.

L'i30 N est le premier modèle haute performance de la gamme N développée par Hyundai Motor. Construite sur la base du modèle i30 nouvelle génération, l'i30 N a été imaginée avec pour objectif d'offrir un maximum de plaisir de conduite lors des trajets quotidiens sur la route comme sur circuit.

L'i30 N est la réponse de Hyundai Motor à l'apparition chez les clients d'une préférence pour l'innovation sans compromis et la performance axée sur la technologie. La toute nouvelle i30 N, dont le lancement dans toute l'Europe est prévu d'ici fin 2017, est conçue de manière à ce que le conducteur puisse faire l'expérience d'un dynamisme sportif en conduisant une voiture performante.

Basée sur trois spécificités qui composent le thème « Fun to Drive », l'i30 N est une véritable spécialiste des virages (« Corner Rascal ») et une sportive du quotidien (« Everyday Sports Car »), dont les performances sur circuit (« Race Track Capability ») ne sont plus à prouver.

- L'i30 N aime les virages. Le logo N symbolise une chicane, la partie ultime du circuit où l'i30 N atteint le maximum de ses capacités en matière de traction, de précision et de sensations. Le puissant moteur turbocompressé de 2,0 litres développe jusqu'à 275 ch et un couple de 353 Nm (378 Nm avec la fonction Overboost).
- En tant que sportive du quotidien (« Everyday Sports Car »), l'i30 N est à la fois source de confort lors des trajets quotidiens en semaine et de performances sur circuit le week-end.
- Lors de la conception du véhicule, la durabilité et la performance sur circuit ont été des éléments clés. L'i30 N a parcouru 10 000 km sur la Boucle Nord du Nürburgring pour faire l'objet de tests de durabilité.

La grande polyvalence de cette voiture demande aux pneus les normes les plus élevées en matière de sécurité et de performances dans toutes les conditions de route. Pour répondre à ces exigences, les ingénieurs Pirelli ont mis au point une édition individuelle du P Zero.